KURZ NOTIERT



Photovoltaik-Beratung für Betriebe

Wie groß ist das Potenzial in Ihrem Unternehmen, durch eine Photovoltaik-Anlage Energiekosten zu senken? Und mit welchem Aufwand wäre es zu heben? Die Photovoltaik-Beratung ist hilfreich: Ein Besuch vor Ort und die sorgfältige Analyse der spezifischen Rahmenbedingungen dienen einem erfahrenen und akkreditierten Berater als Basis für konkrete Empfehlungen. Die werden in einem Bericht zusammengefasst und in einem Gespräch detailliert erläutert. 70 Prozent der Beratungskosten werden gefördert: Der Wert der Beratung beträgt bis zu 1.600 Euro, der Selbstbehalt maximal 480 Euro. energieinstitut.at/pvberatung



EUREM – Lehrgang für Energiemanagement

Mit dem berufsbegleitenden Hochschullehrgang "EUREM - Lehrgang für Energiemanagement" und der Qualifizierung "Europäische/r Energiemanager/in" bieten die FH Vorarlberg und Schloss Hofen in enger Zusammenarbeit mit Vorarlberger Unternehmen und Institutionen eine praxisnahe und anwendungsorientierte Weiterbildung an. Im Zentrum stehen vier Blockveranstaltungen mit den Inhalten: Energie in Wirtschaft und Gesellschaft, Grundlagen Energietechnik und Gebäudeenergie, Thermische- und Elektrische Systeme. Der nächste Hochschullehrgang EUREM startet im März 2019, die Bewerbung ist bis 10. Februar 2019 möglich. schlosshofen.at



Erstes Start-up Frühstück von Startupland

Das neue Jahr startet mit einem neuen Format: Startupland lädt – gemeinsam mit den Businesslabs und der Plattform V - zum Start-up Frühstück im LCT Tower nach Dornbirn ein! Es gibt Kaffee, Gebäck, Insights und vor allem Austausch – und das ab sofort jeden Monat, verteilt in ganz Vorarlberg. Beim ersten Start-up Frühstück am 24. Jänner ab 8 Uhr wird Dr. Alois Flatz, Experte für nachhaltige Investments, Mitbegründer des Dow Jones Sustainability Index und Start-up-Investor, einen kurzen Impuls geben. Die Teilnahme ist kostenlos. startupland.at/termine



Start-up Pitch Training im Bahi Bregenz

"Perfektioniere deinen Pitch durch professionelles Feedback - damit das auch beim nächsten öffentlichen Auftritt super klappt, gibt es Ende Januar ein Pitchtraining im kleinen Rahmen" - Startupland hat dazu den Experten Gerald Kern eingeladen: Mit ihm können die Teilnehmer am eigenen Pitch feilen. Die Plätze bei diesem kostenfreien Pitch Training sind begrenzt, Anmeldung unter hallo@startupland.at



Maria Guevara Trummer ist "Betreuerin mit Herz 2018"

Die selbstständige Personenbetreuung, oft als 24h-Betreuung bezeichnet, hat sich seit nunmehr zehn Jahren als wichtige Säule im Pflegesystem etabliert. "In dieser Zeit hat sich die 24h-Betreuung zu einem gut funktionierenden Betreuungsmodell entwickelt, das dem Wunsch nach Betreuung zu Hause entgegenkommt", erklärt KommR Susanne Rauch-Zehetner, Obfrau der Fachgruppe Personenberatung und -Betreuung in der WKV. Die Ehrung von Österreichs "Pflegerinnen mit Herz" ist daher eine willkommene Gelegenheit, "Danke" zu sagen. Heuer wurde Maria Guevara Trummer (zweite v.l.) als Vorarlbergs "Betreuerin mit Herz" ausgezeichnet. news.wko.at



Pflastererhandwerk ist immaterielles Kulturerbe

Bei der Tagung des österreichischen Fachbeirats für immaterielles Kulturerbe wurden Ende 2018 14 Elemente neu in das Verzeichnis des immateriellen Kulturerbes in Österreich aufgenommen, darunter das jahrhunderte alte Pflasterer-Handwerk. Vorarlbergs Pflastererbetriebe bemühen sich sehr darum, Interessierten das abwechslungsreiche Pflasterer-Handwerk näherzubringen. "Mit der Aufnahme in das Verzeichnis wurde unserem Handwerk gebührende Anerkennung und Aufmerksamkeit geschenkt", freut sich Berufsgruppenobmann Jörg Kröll.